



|            |                      |
|------------|----------------------|
| Pièces     | <b>7 Pièces</b>      |
| Superficie | <b>260 m²</b>        |
| Référence  | <b>V03133.01485L</b> |
| Prix       | <b>950 000 €</b>     |

## Cabrières d'Avignon

### Maison à vendre (84220)

Cette élégante propriété du début du 18<sup>e</sup> siècle bénéficie d'un emplacement privilégié au cœur historique de Cabrières-d'Avignon. Sa façade est bordée d'un ancien lavoir en pierre avec fontaine en fonctionnement, témoignage emblématique de la vie villageoise provençale d'autrefois. La maison a accueilli écrivains, artistes et photographes, sans doute séduits par ses intérieurs baignés de lumière, ses éléments architecturaux authentiques pleins de charme et son environnement paisible. La boulangerie, l'épicerie et le bistrot du village se trouvent à seulement quelques minutes à pied. Le ...

*This elegant early 18th-century property enjoys a privileged position in the historic heart of Cabrières-d'Avignon, its exterior flanked by an old stone lavoir with working fountain, an iconic reminder of yesteryear's Provençal village life. The house has been home to writers, artists and photographers, no doubt drawn by its light-filled interior, charming authentic architectural features, and peaceful setting. The village bakery, grocery and bistro are only a few minutes' walk away. The accommodation comprises on the ground floor: impressive entrance hall with stunning harlequin floor tiles ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

